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Fragen rund um die städtische Grünpflege -externe Vergabe und die Folgen

Sehr geehrter Herr Fischer,

bitte setzen Sie folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten 
Stadtverordnetenversammlung:

Wie aus der Presse bekannt wurde, ist am Schild „ROGGAU“, bei der angelegten 
Bepflanzung eine neue externe Firma für die Pflege beauftragt worden.  Mit dem Effekt, 
dass ein geschätzter Schaden von ca. 15T€ durch unsachgemäße Pflege verursacht wurde.

Daraus ergeben sich jetzt ein paar Fragen:
1. Warum wurde überhaupt eine externe Firma beauftragt?

1. Was sprach gegen die Vergabe an ein in Roggau sesshafte Firma?
2. Nach welchen Kriterien wurde sie ausgewählt?

1. Gab es eine Ausschreibung?
2. Welche Qualifikationen wurden gefordert und auch nachgewiesen?

3. Wir erfolgt die Leistungskontrolle der Beauftragten Firmen?
4. Wie geht man mit dem entstandenen Schaden um?
5. Wieviele und welche externe Firmen sind noch für die städtischen Grünflächen 

(inkl. Friedhöfe) aktiv?
6. Wir hoch ist die Einsparung, durch die externe Vergabe vs. Eigenpflege?
7. Gibt es ein Grünpflegekonzept?

1. Wie sieht dies aus?
8. Wie ist die Strategie „Städtische Grünpflege“ für 2024?

1. Eigenpflege,? weiter Vergaben?, an externe?, ortsansässige Firmen?, in welcher 
€-Höhe?, was muss passieren um eine Eigenpflege zu ermöglichen?

Mit freundlichem Gruß

gez. Gerald Schulze
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